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ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA (23ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÊSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Ao vigésimo quarto dia do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito a
Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no
Salão  Nobre  Vereador  "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:  Adão  Bittencourt,
Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer,  Fernando Martins Pegorini,  Hilda Carolina
Deola,  Leandro Luy Peixoto, Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Pedro Paulo Molleri,
Renata Narcizo Machado,  Roberto Rivelino da Cunha, Sandro Roberto Serpa, Vanderley Dalmolin, Victor Ribeiro do
Nascimento . Às dezesseis horas (16h), o senhor Presidente em exercício, Fernando Martins Pegorini, secretariado pelo
Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi
realizada  pelo  Vereador  Sandro  Roberto  Serpa.  CORESPONDÊNCIASRECEBIDAS:  1)  Do  Executivo  Municipal  -
Gabinete do Prefeito - Ofício nº 291/2025 - em resposta às Indicações nº 551, 552, 553, 554, 555, 557, 558, 559,
563, 564, 567, 568, 569, 571,575, 576, 577, 579, 580, 581, 584, 585, 586, 587, 588, 592, 488, 593, 597, 600, 601,
602, 604 612, 614, 615, 618, 620, 621, 623, 624, 625, 627, 628, 630, 635, 637, 638, 639, 641, 642, 643, 648, 650,
652, 653, 654, 655, 656, 657, 658, 659, 661 e 662/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 306/2025 - em
resposta às Indicações nº 1273, 1283, 1296 e 1307/2025, de autoria do vereador Sandro Roberto Serpa; Ofício nº
307/2025 - em resposta à Indicação nº 1330/2025, de autoria do vereador Pedro Paulo Molleri; Ofício nº 311/2025 -
em resposta às Indicações nº 478 e 1079/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 313/2025 - em resposta
às Indicações nº 826,  855 e 914/2025,  de autoria de diversos vereadores;  Ofício nº 314/2025  -  em resposta às
Indicações nº 863 e 874/2025, de autoria de diversos vereadores. Ofício nº 0323/2025/GABPREF - Em resposta ao
Requerimento  nº  68/2025  de  autoria  da  Ver.  Renata  Narcizo  Machado.  Em  ato  contínuo  foram  apresentadas  as
seguintes  INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  ADÃO  BITTENCOURT  -  PL:  Indicação  nº  1608/2025  -
Solicitando a instalação de um redutor de velocidade na Rua Fermino Vieira Cordeiro, no bairro Espinheiros, entre o
número 2001 e 2040. Indicação nº 1773/2025 - Solicitando o nivelamento das lajotas da rua Wandelino Winter e da
rua  Fiuza  Lima  no  Bairro  São  Judas.  Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  (BRUNO  DA
SAÛDE)  -  MDB:  Indicação  nº  1889/2025  -  Solicitando  uma  roçagem  na  rua  Fiuza  Lima,  no  bairro  São  Judas.
Indicação nº 1890/2025 - Solicitando uma roçagem na rua Getúlio Vargas, no bairro Vila Operária. Indicações do
Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil:  Indicação nº 1771/2025  -
Solicitando  a  revitalização  da  Praça  Braz  Dognini,  localizada  na  Rua  Domingos  Braz  Sedrez,  Murta.  Indicação nº
1772/2025 - Solicitando a repavimentação asfáltica da Rua Adolfo Batschauer, São Judas. Indicações do Vereador
CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 1819/2025  -  Solicitando realização de
estudos com o objetivo de viabilizar a construção de uma passarela elevada na Rodovia Jorge Lacerda, interligando os
loteamentos Portal I e Portal II. Indicação nº 1821/2025 - Solicitando a realização de estudos de viabilidade técnica,
econômica e ambiental quanto à implantação de um terminal rodoviário de transporte público no bairro Santa Regina.
Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 1737/2025 - Solicitando a avaliação
de sincronização e ajuste do tempo dos semáforos da Ponte Nilo Bittencourt para pedestres e ciclistas. Indicação nº
1766/2025 - Solicitando um computador para sala dos ACS da UBS Bambuzal, localizada na Rua Antônio Cirílo Dutra,
nº  1  no  bairro  São  Vicente.  Indicações  do  Vereador  FERNANDO  MARTINS  PEGORINI  -  PL:  Indicação  nº
1769/2025 - Solicitando o fechamento de um buraco na massa asfáltica na altura da Rua XV de Novembro, nº 155,
bairro Centro. Indicação nº 1770/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para implementação de faixa elevada de
travessia  em Rua  Manoel  Franscisco,  nº  902,  Bairro  São  Vicente.  Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA
DEOLA - PDT: Indicação nº 1822/2025 - Solicitando para que realize a revitalização e limpeza da Praça Primeiro de
Maio, localizada na Avenida José Eugênio Müller 605, Vila Operária. Indicação nº 1824/2025 - Solicitando que seja
feita fresagem e recapeamento asfáltico da rua Dom Jaime de Barros Câmara, Bairro São Vicente. Indicações do
Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) - MDB: Indicação nº 1767/2025 - Solicitando a
reposição de equipamentos do sistema sonoro da Escola Básica Marechal Olímpio Falconieri da Cunha, os quais foram
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furtados no mês de fevereiro após a unidade ser invadida por vândalos. Indicação nº 1823/2025  - Solicitando a
ativação das câmeras de monitoramento na Escola Básica João Paulo II. Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE
FONTENELE - PL: Indicação nº 1888/2025 - Solicitando que seja intensificada a fiscalização ao longo na rua Manoel
Francisco  Coelho,  visando  coibir  estacionamento  irregular,  especialmente  em  frente  as  garagens  e  acessos  de
residências. Indicação nº 1891/2025 - Solicitando implementação da sinalização de proibição de estacionamento no
início  da  Rua  Sombrio,  garantindo  maior  segurança  e  mobilidade  local.  Indicações  do  Vereador  MAURÍLIO
MORAES - Progressistas: Indicação nº 1859/2025 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal na Rua José
Pereira Liberato, por toda a sua extensão, bairro São João ao bairro Dom Bosco. Indicações do Vereador ODIVAN
WIVALDO LINHARES - PSD: Indicação nº 1775/2025 - Solicitando providências urgentes para que seja realizada a
repintura  da  faixa  de  pedestre  da  Rua  Bráulio  Werner,  em  frente  ao  número  164,  Praia  Brava.  Indicação  nº
1776/2025  -  Solicitando  providências  urgentes  para  realizar  inspeção  e  manutenção  geral  da  Unidade  Básica  de
Saúde São Francisco de Assis, que está precária, no bairro Espinheiros. Indicações do Vereador PEDRO PAULO
MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) -  PL:  Indicação nº 1604/2025  -  Solicitando que seja realizada a viabilidade de
pavimentação  asfáltica  em  toda  extensão  da  Estrada  Geral  da  Canhanduba,  localizada  no  bairro  Canhanduba.
Indicação  nº  1774/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  instalação  de  placas  de  identificação  nas  divisas  do
Município de Itajaí com os municípios limítrofes. Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT:
Indicação nº 1858/2025 - Solicitando a instalação de placa de identificação na Rua José Luiz de Medeiros, localizada
no bairro Cordeiros, visando a devida identificação da via, evitando assim transtornos aos moradores. Indicação nº
1860/2025 - Solicitando a realização de limpeza e roçagem do terreno localizado na Rua José Gall nº 1635, esquina
com a Avenida Abrahão João Francisco, para evitar o acúmulo de entulho e mato no local. Indicações do Vereador
ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  -  Republicanos:  Indicação  nº  1599/2025  -  Solicita  a
ampliação da UBS Jardim Esperança, localizada na Rua Sebastião Romeu Soares, bairro Cordeiros, visando melhorar o
atendimento à população e suprir a crescente demanda por serviços de saúde. Indicação nº 1765/2025 - Solicitando
instalação de um abrigo no ponto de ônibus escolar localizado na Rua Inspetor Francisco Vechani, bairro Espinheiros,
próximo ao número 582. Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB: Indicação nº 1820/2025
- Solicitando estudo de viabilidade para implementação de faixa elevada de travessia na Rua Otávio Cesário Pereira,
em frente ao número 170, bairro São Vicente.  Indicação nº 1825/2025  -  Solicitando a realização de roçagem e
limpeza em todas as ruas da localidade do Bambuzal, bairro São Vicente. Indicações do Vereador VANDERLEY
DALMOLIN - MDB: Indicação nº 1768/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da rua Edmundo Victorino, no
bairro  Brilhante  I.  Indicação nº 1777/2025  -  Solicitando a  pavimentação  asfáltica  da  rua  Ivo  Pollheim,  no  bairro
Brilhante  II.  Indicações  do  Vereador  VICTOR  R.  NASCIMENTO -  PL:  Indicação  nº  1887/2025  -  Solicitando
providências urgentes quanto aos recorrentes alagamentos que vêm ocorrendo na Rua Corifeu de Azevedo Marques,
próximo ao Nº 70,  bairro São Judas.  Indicação nº 1892/2025  -  Solicitando que realize um estudo no sentido de
proibir  o  estacionamento  de  veículos  em  um  dos  lados  da  Rua  Gercino  José  Corrêa,  no  bairro  Cordeiros.
DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, a sequência
foram  apresentados  e  deliberados  os  seguintes  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  80/2025  do  Vereador
VANDERLEY DALMOLIN – MDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison Coelho, Prefeito Municipal, com
cópia ao Secretário Municipal de Educação de Itajaí, para que apresentem as devidas explicações, quanto a ausência
de professores no quadro Municipal:  A)  Qual  é  o  quadro geral  de professores e  auxiliares  de sala  atualmente em
exercício na rede municipal de ensino de Itajaí? Apresentar o nome do servidor e lotação; B) A Secretaria de Educação
tem conhecimento da falta  de professores  na rede municipal?  Em caso positivo,  informar:  a1)  Já  foi  realizado um
levantamento sobre o número de professores e/ou auxiliares necessários para a recomposição do quadro? a2) Existe
previsão de contratação de novos profissionais ainda neste semestre? a3) Se houver previsão, qual a quantidade de
professores e auxiliares que serão contratados? d) Solicita-se o envio de uma lista contendo o nome das escolas e a
quantidade  de  professores  ausentes,  especificando  a  disciplina  ou  série  afetada,  bem  como  a  previsão  para  a
reposição  desses  profissionais;  D)  Nas  unidades  escolares  onde  há  ausência  de  professores,  como  está  sendo
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garantido o ensino aos alunos? E) Quem está acompanhando os alunos na ausência dos professores? Informar nome,
qualificação  dos  profissionais  designados  para  essa  função,  bem  como  a  escola,  série  e  disciplina  atendida.
Requerimento nº 91/2025 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) – Republicanos -
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria de Saúde, que preste as seguintes informações
sobre a Unidade Básica de Saúde Jardim Esperança, localiza à Rua Sebastião Romeu Soares, s/n em frente ao colégio
Melvin Jones, bairro Cordeiros: 1)Existe atualmente, projeto para expansão estrutural da unidade? Se sim, quando este
projeto iniciará a execução? 2)Existe cronograma de contratação de mais servidores, agentes de saúde, técnicos de
enfermagem,  enfermeiros  e  médicos?  Se  sim,  quando  iniciara  as  contratações?  3)  Devido  ao  alto  número  de
moradores  no  bairro  Cordeiros  (parte  baixa),  nos  loteamentos,  Jardim  Esperança,  Jardim  Progresso  I,  Parque
Residencial Bertoldo Michels, Jardim Clara, Jardim Cleide, Parque Residencial Luciana, Jardim Juliete, Jardim Cordeiros,
Jardim Esmeralda, Loteamento Arnaldo Schimitt Cordeiros, Jardim Progresso II, existe projeto de construção de mais
uma UBS?  Requerimento nº 103/2025 do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI)  –  PL -
requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison Coelho, Prefeito Municipal, e ao Exmo. Senhor João Paulo Kowalsky,
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, a fim de que prestem as seguintes informações acerca
da rua sem denominação oficial, situada na esquina com a Rua Inspetor Francisco Vechani, no bairro São Roque e que
dá acesso ao imóvel com Inscrição Imobiliária nº 215.083.03.1900.0000.000: 1) A rua sem denominação oficial é de
propriedade do Município de Itajaí? 2)Em caso afirmativo, por qual razão a rua se encontra fechada, impossibilitando o
tráfego  de  pessoas?  3)  Caso  a  rua  esteja  em  propriedade  particular,  apresentar  documentação  que  comprove  a
propriedade; 4) Existe um planejamento do Município para melhoria dos serviços naquela localidade? Requerimento
nº 106/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO – PL - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito  de  Itajaí,  solicitando  informações  sobre  a  ampliação  do  programa  de  assistência  ao  idoso:  1.  Perante  o
crescimento da população idosa e o aumento da expectativa de vida,  o Município tem ou está elaborando algum
projeto para expandir o programa de assistência ao idoso? 2. Já foi realizado algum estudo sobre o envelhecimento da
população Itajaiense e a necessidade de implementação de políticas públicas que ofereça suporte às famílias? 3. O
Município tem ciência de que a criação de uma "Creche para Idosos", em um sistema de "Day Care" pode fornecer a
assistência necessária para os Idosos e custar menos que a internação permanente em asilos? 4. Pretende o Município
implementar algum programa de "Day Care" para idosos? Se sim, existe algum cronograma para o Projeto? Caso
negativo,  encaminha-se  um  anteprojeto  de  lei  como  sugestão  do  programa.  Requerimento  nº  88/2025  da
Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA – PDT - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à secretaria
de Saúde, solicitando as seguintes informações relacionadas à contratação emergencial firmada por meio do Contrato
nº 031/2025 – Fundo Municipal de Saúde (FMS), decorrente da Dispensa de Licitação nº 022/2025: 1. Justificativa de
preço:  Quais  critérios  justificam  a  expressiva  discrepância  de  valores  unitários  entre  o  Contrato  nº  031/2025  (R$
24.380,00/mês)  e  outros  contratos  aparentemente  similares  —  como  o  Contrato  nº  004/2025  (R$  9.200,00)  e  o
Contrato  nº  027/2025  (R$  9.200,00)?  Especificar  se  há  distinções  quanto  à  natureza  dos  serviços,  ao  perfil  dos
pacientes, ao regime de internação, à carga horária assistencial, à composição da equipe técnica ou a outros fatores
que justifiquem tal variação. 2. Estimativa de preços: Por que não foi anexado à dispensa o documento de estimativa
de preços, conforme exige o art. 72, inciso II, da Lei 14.133/2021, observando-se também os parâmetros descritos no
art. 23 da mesma lei? Caso o documento não tenha sido produzido, justificar formalmente sua ausência. Caso tenha
sido  elaborado,  encaminhar  cópia  integral.  Houve  consulta  à  orçamentos  de  mercado,  contratações  similares
anteriores ou publicações especializadas? Em caso de inexistência de cotação prévia com fornecedores alternativos ou
de  pesquisa  de  mercado,  esclarecer  as  razões  pelas  quais  tal  procedimento  não  foi  adotado,  mesmo  diante  da
exigência legal expressa. Requerimento nº 107/2025 da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE – PL - requer
à Vossa Excelência o envio de ofício ao Exmo. Sr. Robson Coelho, Prefeito Municipal e ao Ilustríssimo Sr. Silvano Pedro
Amaro, Secretário de Educação solicitando as seguintes informações e providências: 1.  Está sendo cumprida a Lei
3971/2003 referente a execução do Hino Nacional e do Hino de Itajaí, no início ou término de cada turno escolar, nas
unidades de ensino da rede pública e particular do município? 2. Todas as escolas municipais estão cumprindo a lei,
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realizando a execução do hino do nacional e do hino de Itajaí? 3. A Secretaria Municipal de Educação está orientando e
fiscalizando o cumprimento integral da lei 3971/2003 pelas escolas da rede pública de ensino? 4. As escolas municipais
possuem bandeiras do Brasil, de Santa Catarina e do Município de Itajaí, bem como os respectivos mastros para a
execução  do  hasteamento  em  condições  adequadas?  5.  A  Secretaria  Municipal  de  Educação  está  orientando  e
fiscalizando  o  cumprimento  da  Lei  nº  3971/2003  pelas  escolas  particulares  estabelecidas  no  município  de  Itajaí?
DELIBERAÇÃO: Requerimento nº 80/2025 foi aprovado com treze (13) votos favoráveis; Requerimento nº 91/2025
obteve aprovação com onze (11) votos favoráveis; Requerimento103/2025 seque aprovado com quinze (15) votos
favoráveis;  Requerimento  nº  106/2025  foi  agraciado  com quinze  (15)  votos  favoráveis;  Requerimento  nº  88/2025
segue aprovado com quatorze (14) votos favoráveis; Requerimento nº 107/2025 foi aprovado com treze (13) votos.  Já
o  Requerimento  nº  102/2025  foi  sobrestado  pelo  autor  por  trinta  (30)  dias.  A  deliberação  dos  Requerimentos
nº108/2025; nº 61/2025; nº 89/2025; nº 96/2025 e o nº 111/2025 foram adiados para Sessão Ordinária seguinte, em
razão  do  término  do  horário  do  Grande  Expediente.  Após,  ocorreu  o  USO  DA  TRIBUNA:  o  senhor  presidente
concedeu  a  tribuna  ao  ORADOR  EXTERNO,  SR.  ETTORE  GUSTAVO  STENGHELE:  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE
SEGURANÇA PÚBLICA, a fim de apresentar informações sobre a "operação recomeço",  destacando suas diretrizes,
ações executadas e resultados obtidos. Em seguida os vereadores Maurílio Moraes, Adão Bittencourt, Roberto Rivelino
da Cunha, Sandro Roberto Serpa, Cristiano Klaus Fischer,  Fernando Martins Pegorini e Pedro Paulo Molleri. O discurso
dos senhores vereadores está disponível no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí, no “Youtube”, que poderá ser
acessado através do seguinte “link” https://www.youtube.com/watch?v=ic3KgUAazOE. Encerramento: Agradecendo
a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público
assistente, o senhor Presidente, vereador Fernando Martins Pegorini, convocou os vereadores para a Vigésima Quarta
Sessão Ordinária, no dia vinte nove de abril de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando
a todos boa noite e boa sorte.
 
 
 
                  Vereador Fernando Martins Pegorini                       Carlos Roberto Mello
                             Presidente                                                        1ª Secretário
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